

Montag, 8.11.2021, Powerpoint-Präsentation  
Collegium Josefinum, Erzherzog Johann Str. 4, 19:30 Uhr

## Die Färöer Inseln – Nicht nur Fußball

Von Univ.-Prof. Dr. Christian Teichert

Die Färöer Inseln, im Nordatlantik auf halbem Wege zwischen Norwegen und Island gelegen, sind hierzulande hauptsächlich durch den Enthusiasmus der ca. 50.000 Bewohner für Fußball bekannt. Jedoch hat der Archipel mit 18 Inseln, die teilweise durch Tunnel unter dem Meer verbunden sind, landschaftlich und kulturell einiges zu bieten: Bizarre Felsformationen, oft von Vogelkolonien bevölkert; Wasserfälle, die sich direkt in den Ozean ergießen; malerische Häuser, die sich in kargen Buchten eng aneinander schmiegen sowie 70.000 Schafe als Lieferanten der besonders wasserabweisenden färöischen Wolle. Alles in Allem: Die Färöer Inseln – Ein Geheimtipp!

